

Antrag

der AfD-Fraktion

Keine weiteren Begegnungszonen - Modellprojekte ersatzlos beenden.

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, die Modellprojekte sogenannter Begegnungszonen in der Maaßenstraße und in der Bergmannstraße endgültig und ersatzlos zu beenden. Planungen für weitere derartige Projekte sind ebenso ersatzlos zu beenden. Eine Umsetzung bereits fertig gestellter Planungen soll nicht mehr stattfinden.

Begründung:

Die Modellprojekte sogenannter Begegnungszonen in der Maaßenstraße und in der Bergmannstraße sind komplett gescheitert. Sie werden von den Bürgern nicht angenommen, sie vernichten dringend benötigte Parkplätze und sie kosten Steuergelder, die für wirklich wichtige Projekte z.B. im naturkundlichen Bildungsbereich, oder in der Obdachlosenhilfe nicht mehr zur Verfügung stehen. In der Bergmannstraße wurde durch den Bau dieser sogenannten Begegnungszone ein langjähriges Kulturprojekt verdrängt. Dieses Beispiel zeigt die ganze Absurdität dieser Idee Begegnungszone. Denn durch unattraktive Sitzmöbel in Stahlbauweise, auf denen allenthalben nächtliche Trinkgelage die Regel sind, wird hier die Durchführung eines wirklichen Begegnungsereignisses, des Bergmannfestes, unmöglich gemacht.

Berlin, 30.01.2019

Pazderski Scholtysek
und die übrigen Mitglieder der Fraktion